Die Teilnehmer der Beratung verurteilen entschieden die aggressiven Handlungen der USA. Sie bekräftigen ihre Solidarität mit den Völkern Vietnams, Laos¹ und Kambodschas, die um ihre Freiheit und Unabhängigkeit, um ihr heiliges Recht kämpfen, den Weg ihrer Entwicklung entsprechend ihren nationalen Interessen und Wünschen ohne jegliche Einmischung von außen zu bestimmen. Die sozialistischen Länder, die im Geiste der Prinzipien des proletarischen Internationalismus handeln und die Sache des Friedens und des Fortschritts verteidigen, werden den Völkern Indochinas bei der Abwehr der bewaffneten imperialistischen Intervention auch künftig jede nur mögliche Unterstützung geben.

So wie bisher werden sie auch weiterhin die Bemühungen der Regierung der Demokratischen Republik Vietnam, der Provisorischen Revolutionären Regierung der Republik Südvietnam und der patriotischen Kräfte in Laos und Kambodscha unterstützen, schnellstens eine politische Regelung in Indochina zu erreichen.

Die sozialistischen Länder glauben fest an den Triumph der gerechten Sache, die die Völker Vietnams, Laos⁷ und Kambodschas verteidigen. Sie appellieren an die Regierungen, die politischen und gesellschaftlichen Organisationen aller Länder, denen die Interessen des Friedens und der Freiheit der Völker teuer sind, die Unterstützung für die kämpfenden Völker Indochinas zu verstärken.

Für die Volksrepublik Bulgarien:

T Shiwkow

Erster Sekretär des Zentralkomitees der Bulgarischen Kommunistischen Partei V or sitzender des Ministerrates der Volksrepublik Bulgarien

Für die Ungarische Volksrepublik:

J. Kädär

Erster Sekretär des Zentralkomitees der Ungarischen Sozialistischen Arbeiterpartei

J Fock

Vorsitzender der Ungarischen Revolutionären Arbeiter-und-Bauern-Regierung